



夏の暑さを吹き飛ばせ かみのかわ町おこし夏祭り

7月18日、かみのかわ町おこし夏祭りが行われ、八坂神社の大みこしを筆頭に、大小様々なみこしや山車屋台が上三川通りを練り歩きました。

暑さや雨を吹き飛ばすかのように、大きな声で担ぎ手のかけ声が夏の夜空に響きました。



夏の暑さには負けないぞ



大きな声を響かせて



大人も子どもも一緒に参加



日が暮れても祭りは続きます



おはやしの音色も祭りを盛り上げました



太鼓や木遣りなども行われ、上三川通りは大いににぎわいました





ボールを速く転がして次の人へ

親子で楽しくレクリエーション

7月16日、明治小学校で親子レクリエーションが行われました。小学2年生の児童と保護者、総勢140名が親子体操やゲームなどをして、めいっばいに体を動かしました。

チームに分かれて、キンボールを使った親子リレーを行うと、体育館には自分のチームを応援する元気な声が響きわたりました。

福祉・ボランティア精神を学ぼう!! 第25回中学生・高校生サマースクール

8月4日～21日まで、社会福祉協議会主催によるサマースクールが開催され、町内在住、通学の中学生・高校生67名が参加しました。

開講式では、コミュニケーション講座、赤ちゃんふれあい体験などを実施。その後、福祉施設や幼稚園、病院等で体験学習を行い、受講生は様々な人たちとふれあいながら、命やコミュニケーションの大切さを学びました。



幼稚園での体験学習の様子



イベント参加者へ交通安全うちわを手渡し

交通安全の願いを込めて 交通安全母の会がうちわを配布

7月25日、第20回夕顔サマーフェスティバル in かみのかわの会場で、上三川町交通安全母の会が「交通安全は家庭から」を合言葉に、交通安全うちわの配布を実施しました。

会場はたくさんの人で賑わい、200枚のうちわが配布されました。



☎ 56 9117

企画課 情報広報係

▼問い合わせ先＝

t-kamitan-mail@sg-m.jp

●メールアドレス…



●QRコード

町では、「かみたんメール」を災害時緊急速報の提供手段として活用しています。QRコードかメールアドレスに空メールを送信して、手続きを進めてください。

「かみたんメール」
登録のお願い

